

Ich Lars von Nordal, Budesritter und Herr von Lorien, Schatzmeister des Bundes, Reichsritter und bekennender Kommolitone, erbitte meinen Brüdern und Schwestern meinen Gruß.

Immer wiederkehrende Übergriffe an den südlichen Grenzen des Bundes erfordern meine Anwesenheit, um von Leuwen aus entsprechende Gegenmaßnahmen zu leiten.

Ich übertrage meine Stimme im Rat an meinen geschätzten Bruder Reinhard.

Bei seiner unerwarteten Abwesenheit soll meine Stimme durch die edele Herrin von Garnis im Rat sprechen.

In Trauer, in Eurer Runde nicht Anteil zu haben.

Lars

In der Vereinsversammlung mochte ich durch Gösta vertreten werden und gebe ihm hiermit mein Stimmrecht für die Versammlung.